

Presentación

Estimados lectores:

Veintidós años han transcurrido desde la creación de IUS ET VERITAS. Tantos años de tradición nos obligan a los actuales miembros a apuntar a la más alta excelencia; conscientes de que no podría existir mejor homenaje a las innumerables personas que nos precedieron.

En la presente edición tendrá la ocasión de revisar artículos de alto rigor científico dedicados a las distintas áreas del Derecho, tales como el Derecho Civil Patrimonial, Derecho Procesal Civil, Arbitraje, Derecho Societario, Derecho Penal, Derecho de la Competencia, Derecho Administrativo y Regulatorio, Derecho Laboral, Derecho Tributario y Derecho Aduanero. Destaca además la presencia de numerosos autores extranjeros, quienes han contribuido en el presente ejemplar, tales como Geneviève Viney, James Gordley, Roger McCormick, Juan Carlos Cassagne, Miguel Sánchez Morón, Stephen Humphreys y André Castro Carvalho. Confiamos que tan impresionante repertorio responderá a las necesidades de nuestros lectores, al tener el presente ejemplar el alcance y rigor académico que han caracterizado a todas nuestras publicaciones a lo largo de nuestra historia.

Por otro lado, la producción académica de los propios miembros de IUS ET VERITAS es muy valorada e incentivada, lo que en este número se manifiesta a través de un minucioso trabajo realizado por nuestro grupo de investigación en relación al conflicto que mantiene la Universidad Católica con el Arzobispado de Lima.

Destaca además una imperdible Mesa Redonda, que analiza las principales problemáticas y perspectivas en relación a la Ley de Consulta Previa. El conversatorio contó con la participación de los doctores Luis Carlos Rodrigo Prado, Ramón Huapaya Tapia y Antonio Peña Jumpa quienes, desde su singular perspectiva y especialidad, realizaron un exhaustivo análisis en relación a dicha norma; siendo de obligatoria consulta para cualquier interesado en la materia.

No podemos dejar de mencionar la sección *Ética y Responsabilidad Social*, que busca reflexionar en torno a las empresas mineras y a la importancia de la Responsabilidad Social Empresarial que éstas deben desarrollar.

Finalmente, dos viejos clásicos de IUS ET VERITAS vuelven en la presente edición. Así, regresa en primer lugar la sección *Destrezas Jurídicas* con la participación de la doctora Shoschana Zusman, quien nos brinda importantes tips en relación a la redacción legal, tema de vital importancia para cualquier operador jurídico. Revive con ella la sección *Nota del Alumno*, que otorga la oportunidad a destacados alumnos de la facultad de publicar un artículo en nuestra revista. Quizá nunca fue tan precisa la tesis de que toda novedad no es más que olvido.

No podemos terminar sin dejar de agradecer a todos nuestros lectores, teniendo la seguridad de que la presente edición será de su agrado.

Atentamente,

Carlos Augusto Ríos Pizarro
Director de Publicaciones